



# IBERNILE

productos de la más alta calidad desde el corazón del Nilo a todo el mundo

2023  
Ibernile S. L.

WWW.IBERNILE.COM





# BIENVENIDO A NUESTRA EMPRESA

IBERNILE S. L. Group se incorporó en el mercado español en 2023 y en el mercado egipcio en 2000. Su principal industria es la alimentación, exportación, importación, distribución local, y servicios logísticos integrados, en el cumplimiento de los requisitos de calidad y los controles aplicados a las empresas internacionales.

Con un gran interés en proporcionar las necesidades del mercado internacional de cultivos agrícolas de frutas y hortalizas de alta calidad.

La empresa tiene una visión única del trabajo en equipo, incluyendo la elección de sus miembros y el personal, que se distinguen en la comunicación, habilidad y compromiso, con las cualidades técnicas necesarias.

# QUÉ SABE DE NUESTRA EMPRESA?

La sede central del Grupo IBERNILE, S.L. se encuentra en España y Egipto. En cumplimiento de la política de la empresa, en el trato con todos los proveedores de servicios y de los requisitos de producción, disponemos de todos los certificados de acreditación requeridos para servir a los clientes de la empresa y prestarles servicios profesionales.

Las delegaciones, de propiedad de la empresa, se encuentran en los siguientes países: Países del Golfo, China, y cada uno de los países de Europa.

La empresa tiene la intención de expandirse en muchos otros países, en los mercados que son su objetivo



[LEARN MORE](#)



# LA VISIÓN DE LA EMPRESA

2023  
Company

A través de planes estratégicos, objetivos combinados, con su experiencia local en las operaciones de almacenamiento y la gestión de las actividades agrícolas y alimentarias. Además de la experiencia internacional en la importación y exportación de cultivos agrícolas y alimentos congelados, (incluyendo carne, pollo, productos dietéticos, y aceites de oliva)

De acuerdo con los protocolos internacionales en países del Golfo Árábigo, Asia, África, Europa, IBERNILE quiere extenderse y lograr una expansión horizontal y vertical en el campo de las exportaciones e importaciones aplicando el concepto de Gestión de Calidad Total (TQM).



# SOBRE LA MISIÓN DE LA EMPRESA

## Calidad

Para lograr esta misión, IBERNILE S. L. trata de aplicar todas las normas, requisitos y protocolos internacionales, en el tratamiento de los diferentes productos alimenticios y cultivos agrícolas de acuerdo con el ciclo de vida de cada producto. Todo ello hasta la entrega del producto al cliente, de conformidad con las especificaciones de las normas internacionales de calidad.

## Atención al cliente

A través de la formación continua y el seguimiento del equipo de trabajo y del departamento interno, la empresa busca trabajar de acuerdo a las necesidades de los clientes para satisfacer sus necesidades, logrando así estándares de servicio profesional. IBERNILE S. L. también presta especial atención a la elección de productos de alta calidad a precios competitivos y asequibles para todos los clientes.

# MENSAJE DE NUESTRO FUNDADOR

IBERNILE S. L. distribuye todos los productos alimenticios y cultivos agrícolas a través del trato con las principales empresas y compañías aéreas internacionales, además de de las oficinas de la empresa en España, Egipto, para seguir y satisfacer las necesidades de estos mercados.

[MORE INFORMATION](#)





IBERNILE S. L. cuida especialmente a su equipo de trabajo, que refleja la entidad general de la empresa y su visión de la empresa- Integración DE LOS EMPLEADOS.



IBERNILE S. L. cuenta con empleados cualificados para la formación y el desarrollo en la empresa y es su responsabilidad mejorar las habilidades de los empleados y trabajadores.



La empresa tiene como objetivo invertir en sus empleados y desarrollar sus habilidades para obtener su máximo potencial en todos los diferentes puestos. A través de la formación constante y seguimiento diario del equipo de trabajo y los departamentos internos, para trabajar según las necesidades de los clientes, satisfaciendo sus demandas, a la vez de ofrecer servicios profesionales de alto nivel.

# ENFOQUE DE NUESTRA EMPRESA



**Hemos establecido un sistema de entrega fiable que garantiza la seguridad y la calidad de nuestros productos. Todos los tipos de verduras y frutas exportados por nuestra empresa, se procesan y envasan individualmente de acuerdo con las normas.**

**Con nuestra interfaz, usted tiene un socio fiable. Garantizamos calidad, eficacia en el trabajo, precios competitivos y trato individual a cada cliente.**



# ENVIO Y TRANSPORTE

IBERNILE S. L. da la máxima prioridad a todas las operaciones de envío y transporte; IBERNILE S. L. ha establecido un sistema de entrega sólido y minucioso que garantiza la seguridad y la calidad de los productos.

El proceso de envío está basado en verduras y frutas listas para llevar, que la empresa exporta tras haber sido envasadas individualmente y preparadas conforme a las normas internacionales de calidad.

IBERNILE S. L. cuenta con un equipo altamente eficiente y responsable.

# ES FÁCIL TRABAJAR CON NOSOTROS



## Lista de productos

Le enviaremos una lista de nuestros productos de calidad, con descripciones, tamaños e imágenes de los productos.



## Normas de calidad

Nos comprometemos a ofrecer la mejor calidad de acuerdo con las normas de calidad internacionales y sus actualizaciones.

Proporcionamos asistencia técnica completa a los clientes, utilizando sistemas internacionales actualizados para el seguimiento y la respuesta a todas las consultas.



## Calidad Internacional

Todos los productos cumplen las especificaciones y normas internacionales de calidad.



# ES FÁCIL PONERSE EN CONTACTO CON NUESTRA DIRECCIÓN CONTACTOS JUST SCAN !



**Ahmed Sayed**

Managing Director



**Begoña Pérez**

Commercial Director  
Spain Office



# NUESTRO CONTACTO

Phone : +34-650-983648

Phone : +2010-1999-3066

Website : [www.ibernile.com](http://www.ibernile.com)

Email : [info@ibernile.com](mailto:info@ibernile.com)



# GRACIAS

---

